



ひがし ふさよ
東 房代さん

◀100歳おめでとう

東房代さん（西大島・10月22日生）は、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

東さんの長寿の秘けつは、「よく食べること」だそうです。

東さん、いつまでもお元気でいてください。



▶おっきいお芋が採れたよ

10月14日、「新山小学校児童と地区民とのふれあい芋ほり」が行われました。新山小学校1・2年生27人が参加。芋に傷をつけないように一掘り一掘り丁寧に掘つていきました。芋を見て大喜びしました。



◀商店街を食べ歩き

10月17日、笠岡駅前の商店街で「店られて笠岡ツアー 食べ歩き編」がおこなわれました。

市内外から30名が参加。街並みを散策したり、魚のさばき方を学んだりと商店街の魅力を満喫していました。



▶交通安全について 正しく理解を

9月28日、笠岡自動車学校で「秋の交通安全フェスティバル」が開催されました。キッズバイク体験教室、排出する二酸化炭素を減らすエコドライブの講習などが行われ、参加者たちは交通安全の大切さを楽しみながら理解していました。

